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В ГК ВЛКСМ 

ЮБИЛЕЙНОЕ 
СОРЕВНОВАНИЕ 

МОЛОДЕЖИ 
Состоялся пленум город-

•ского комитета ВЛКСМ, ко-
торый обсудил вопрос об 
участии комсомольцев горо-

да в социалистическом со-

ревновании в честь 100-ле-
тия со дня рождения Вла-
димира Ильича Ленина. С 
докладом выступил первый 
секретарь городского коми-• 

тета ВЛКСМ Г. Боровиков. 
Докладчик и участвовавшие 

в прениях секретарь комите-

та комсомола строительного 

треста З 31 С. Гдланова, 
секретарь комитета комсо-

мола регенератного завода 

Н. Л упав, заместитель сек-

ретаря комитета комсомола 

комбината «С л а н ц ы» 

А. Л авлов и другие отмети-

ли растущую активность 

молодых производственни-

ков в соревновании, посвя- 

ленинскому юбилею. 
Ширится движение за звание 

ударников коммунистическо-

го труда, лучших в своей 
профессии, заметно растет 

профессиональное мастерст-

во молодых рабочих. И в то 

же время не все комсомоль-

ские организации активизи-

ровали свою деятельность 

по развитию массового юби-

лейного соревнования среди 

комсомольцев и молодежи. 

На это было обращено осо-

бое внимание руководите-

лей городской комсомолии и 

актива комсомольской орга-

низации города. 

В работе пленума ГК 

ВЛКСМ принял участие за-

ведующий отделом пропа-

_*ды и агитации городского 
.итета партии Н. А. Ла-

кеев-
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Мы шли по ЦЕХУ 
вдоль длинного стелла-  0 РЦВЕТОВ,л разно-образными изделиямиз 

майолики, и секретарь парт-

организации Анастасия Пав- У некоторых в руках длин- Мария Игнатьевна Семе- Р Е Л О Р Т А Ж 
ловна Петрова увлеченно ные, 'тонкие ножи, которы- нова работает на заводе - - - -

рассказывала о том, какой ми они .зачищают литье. На девять лет, гг считается од -

долгий и трудный путь ной из лучших литейщиц. тельно недавно на заводе. Художники завода имени 
должна пройти глина, что- полу - гипсовые формы, Она изготовляет подвесные Но старательность и лю- Ломоносова разработали 
бы стать на одну из этих наполненные жидкостью ко- вазы для цветов и кофей- бовь к делу сделали их для кофейника из сервиза 

полок в виде кувшина, сер- ричневого цвета. Это так ный сервиз «Славянокий» из первоклассными мастерами. «Славянский» оригинальную 

виза или вазы для цветов. называемый шликер - осо- девяти приборов. Все ее Глазуровка - последняя гамму цветов: сам прибор 
- Коллектив у нас не- бая масса из мергельной. операции на первый взгляд операция, и от нее зависит бежевый, а крышка - ко -

большой, - говорит Ана- глины и жидкого стекла, просты, но требуют точно- внешний вид продукции. Де- ричневая. Игра цветов ис-
стасия Павловна, - всего которое придает раствору сти и сноровки. Ведь время вушки очень тщательно сле- пользуется и в кофейном 
109 человек, и в основном вязкость. Технология приго- выдержки во многом завы- дят, чтобы глазурь равно- сервизе. От этого приборы 

товления довольно необыч- сит от качества шликера. мерно покрывала поверх- только выигрывают. 
женщины. И хоть в старину  
считалось, что гончар - ная. В отличие от металли- Сегодня он чуть гуще обыч- ность и не имела потеков. Сейчас завод вы рабаты-

мужская профессия, о мно- ческого литья, где -полость ного. Значит нужен глаз да Глазурованная посуда су воет в год восемьсот тысяч 

гих наших женщинах мож- предмета получают с по- глаз, чтобы раствор не пе 
мощью стержней, здесь ис- рестоял. Иначе стенки бу- шится не более двух суток. майоликовых изделий около 

но сказать, что они настоя- пользуются гидроскопиче- дут толще заданного раз- Этого режима строго при- сорока наименований. Здесь 
настоя-

щие умельцы. Недаром про ские свойства гипса. Гипс мера, а это - брак. держиваются. А чуть пере- и подвесные вазы для цве-

дукция завода пользуется равномерно впитывает вла- держал, изделия, если на 

огромны м спросом и у нас гу, и по стенкам формы от- После просушки и обра лить в них воду, «цекают». тов «кашпо», и кувшины, и 
в стране н за рубежом. В стаивается ровный слой. ботк•и сырец поступает в Кажется, что лопается гла- пепельницы, и сервизы. И в 

1968 году наш завод весь Для образования стенки тол- горновое отделение, где он зурь. Очень неприятный каждом-труд и мастерство 

год держал переходящее _ обжигается при температу-

Красное знамя горкома шликер щиной в въгдерживают30 миллиметра ре 640 градусов в течение исправлк. ять п, нашли одобный подобныйоде- посудаов. из майолиедь ки должны 

40 КПСС и исполкома горсо 40 минут. Затем оставшийся ы и 12 часов, и только после фект - снова глазируют й не только выполнять свое 

вета депутатов трудящихся. этого его покрывают гла 
раствор сливают. Теперь зурью обжигают. Но качество уже прямое назначение, но и 

Заходим в литейный цех. нужно дать сырью затвер не то, да и цвет пестрый. доставлять эстетическое на -

За низкими столиками ра- деть и можно разнимать Галина Сергеева и Лю- Нет строгоспи. А здесь все слаждетгне. 

ботают женщины в халатах. форму. бовь Жидулина сравни- связано: и форма и цвет. А. ПАНКОВ. 

КОГДА ЖЕ Бед и о1 ДЕ 1 ЯДоК i адВь издза ко Роя 
частоди р тяI 

На страницах кашей -го- мы парка Министерства пу- приходят с открытыми говые лебедки и рвем трос. 

родской газеты идет разго- тей сообщения подаются в дверями, а остатки извест- Чтобы выправить пути, не-

вор о простоях железнодо- таком состоянии, что нуж- пяка настолько велики, что обходимо очистить их от из-

рожнътх вагонов. Долг на бригада плотников, что- трудно дверь закрыть. Так вестника, которого после по-

каждого хозяйственника - и бы заделапъ все ломаные бывает особенно в зимнее грузни насыпана стольно; 

рабочего, имеющепо отноше- полы и борта. Инопда эти время. Эти вагоны вытру- что приходится применять 

ние н железнодорожному колонки свежие. Борта бы- жаются на заводе вагоно- бульдозер. Но он не может 

транспорту, -= настойчиво кают не закрыты и без сто- опрокндывателем, поэтому очистить путь ниже головки 

добиваться ускорения обо- ек. Мне кажется, что три двери можно бы закрепить рельсов, а людей для очист-

рота вагонов. приемке порожняка после сваркой. ки вручную нет. Может, ра-

Наша бригада, работаю- выгрузки не обращают вни- Есть и еще один наболев- ционалиоаторьт что-то при-

щая на погрузке известняка мания на его состояние: А пгий вопрос как для нашего 
думают? 

в карьере, стремится каак- ведь ломают платформы ча- 
цеха таки для службы пу- Все ©ти недостатки уве-

дый подаиныы состав ваго- ще всего при выгрузке. 
личивают время погрузки 

нов загрузить во время, по- Поэтому ответственность за ти погрузючно-транспюртно- 
вагонов. 

гоженное по норме. Однако сохраннюсть вагонов на го управления треста « Ле-
иногда по некоторым при- подъездных путях должна нинградсланец». Это состоя- В. СЕКРЕТОВ, 

чинам это нам не удается. быть повышена. ние железнодорожных путей грузчик карьера 

Так, например, платфор- Вагоны местного парка на месте погрузки. Но про- цементного завода. 
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ВСЕ СИЛЫ НА УБОРКУ УРОЖАЯ 
Холодными ветрами и мо-

розными утренниками зима 

напоминает о своем прибли-

жении. По прогнозам метео-

рологов в нынешнем году 

она пришлет своих гонцов в 

наши края уже в половине 

октября. В эти дни ожида-

ются морозы до 7-8 граду-

сов. Это значит, что все, что 

осталось на полях живого, 

померзнет. Погибнет много-

дневный труд земледельцев. 

Меньше будет заготовлено 

овощей для общественного 

питания, для продажи насе-

лению, меньше будет сочных 

кормов для ската. 

Чтобы не допустить такого 

положения, бюро Ленин-

градского обкома КПСС 

обязало руководителей сов-

хозов завершить уборочные 

работы не позднее 15 октяб-
ря. Для этого промышлен-

ные предприятия в порядке 

шефской помощи совхозам, 

обязаны направить необхо-
димое количество рабочих 
для выполнения установлен-

ных заданий. 

Добросовестно выполняя 

свои обязательства, хорошо 

работают на полях совхозов 

коллективы ПТУ треста 

«Ленинградсланец», управ-

ления коммунального хозяй-
ства, объединения «Сель-
хозтехника», исполкома го-

родского Совета и Госбан-
ка. В среду, 8 октября, они 

убрали по пять соток на че-

ловека, выполнив дневную 

норму выработки. По четы-

ре сотки обработали рабо-
чие майоликового завода. 

Эти примеры со всей убе-

дительностью говорят о том, 

что такая нагрузка при уме-

лой организации труда и 

честном отношении к делу 

по плечу каждому человеку. 

Однако есть такие коллек-

тивы, где выезд в поле счи-

тают нечто вроде увесели-

тельной прогулки и работа-
ют, что называется, спустя 

рукава. Вот пример. Брига-
да шахты .Ъ 2 из 70 человек 

за день 8 октября в третьем 

отделении совхоза « Родина» 
убрала всего один гектар 

корнеплодов (по полторы 

сотки каждый). А работав-
шие рядом рабочие КСД та-

кую же площадь обработа-
ли бригадой в 30 человек. 

Не слишком утруждал се-

бя на полевых работах и 

коллектив ЖКО треста «Ле-
нинградсланец»: 40 человек 

за день выкопали корнепло-

ды с площади в 0,83 гекта-

ра. Не могут похвалиться 

трудолюбием и служащие 

управления треста «Ленин-
градсланецв, у которых на 

35 человек приходится за 

день всего 0,65 гектара. 

Все еще медлят, раска-

чиваются с мобилизацией 
рабочих на уборку урожая 

руководители СПК, регене-

ратного завода и некоторых 

других предприятий города. 

И уже нельзя найти ника-

кого оправдания наплева-

тельскому отношению к об-
щегосударственному делу 

уборки урожая со стороны 

таких организаций, как лесо-

комбинат (директор С. Гу-
тин, секретарь партбюро 
Г. Жарикова), горгаз (на-
чальник М. Михайлова, 

секретарь партбюро В. Шме-
лев), которые вообще не же-

лают марать руки о землю. 

Городская пожарная часть 

(начальник Б. Максимов) 
должна ежедневно выде-

лять на полевые работы по 

5 человек, но до сих пор 

здесь серьезно и не подума-

ли о помощи сельскому хо-

зяйству. 

Время не ждет. Зима сту-

чится в двери. Мы не можем 

допустить, чтобы она заста-

ла нас врасплох. Долг всех 

партийных, профсоюзных и 

комсомольских организаций 
предприятий и учреждений 
города мобилизовать свои 

коллективы на завершение в 

ближайшие дни уборки уро-

жая. 

ГОРОДСКИЕ 
НОВОСТИ 

АВТОБУСЫ 
БЕЗ КОНДУКТОРА 

В среду пассажиры авто-

буса Сланцы-Кохтла-Ярве 
впервые платили за проезд 

не кондуктору, а в кассу дна 

автовокзале. Руководители 
автотранспортного пред-

приятия решили, что на ав-

тобусах этого маршрута 

вполне можно сократить 

должность кондуктора. Би-
леты пассажиры будут по-

купать на конечных оста-

новках в кассах автовокза-

лов, а на промежуточных 

остановках с этой обязан-
ностыо справится шофер. 

ГОСТИ 
ОСТАЛИСЬ ДОВОЛЬНЫ 

20-летию Германской Де-
мократической Республики 
был посвящен вечер во 

Дворне культуры сланцепе-

рерабатывающего комбина-
та. Желанными гостями бы-
ли на этом вечере немец-

кие студенты, обучающиеся 
в Ленинграде. Вечер прошел 

очень интересно, и гости вы-

разили большую благодар-
ность за оказанный прием и 

радушие. 

НОВЫЙ МАРШРУТ 

Между одиннадцатым 

кварталом и комбинатом 
«Сланцы» начал курсиро-

вать автобус с номером 
l «А». Он будет совершать 
рейсы в определенные часы 
с 7 до 9 и с 14 до 19, то есть 
в то время, когда особенно 
велико число пассажиров. 
Новый маршрут значитель-
но улучшит транспортное 
сообщение в часы «пик» 
между предприятиями. 



К 100-летию со дня рождения 0. И. Ленина 

ПО ЗАВЕТАМ ИЛЬИЧА 

о: Безжизненной, лишенной влаги степью были тонн янтарных гроздьев при плане 9 тысяч. Чи- g 

V многие районы Азербайджана до революции. На- стая прибыль превысила миллион рублей. Такие ьь

стоящие работы по орошению развернулись здесь доходы позволяют вести большое строительство, 

после установления Советской власти. Владимир высоко Ч Е  оплачивать труд рабочих. € .:

' Ильич Ленин высоко оценивал значение освое- В совхозе имени В. И. Ленина бригада депу- z 

3.. > ния залежны х земель для Азербайджана и счи тата Верховного Совета СССР, Героя Социалисти_ 

ts S; тал, что орошение сможет возродить этот край. ческого Труда С. Имралиева в нынешнем сезо 

k. П етво яя в жизнь заветы Ильича, тружени- не, по предварительным подсчетам, получит с гек- 

''"'"''` 
ки сельского хозяйства республики создали ши- тара не менее 40 центнеров хлопка, '• •:,.::: 

рокую оросительную систему. На 50 тысяч кило- НА СНИМКАХ: знапный механизатор Герой' 
ъ •.; 

метров протянулись каналы и коллекторы, оро- Социалистического Труда С. Имралиев. ;: >:'' 
г t 

шая 1 миллион 245 тысяч гектаров полей и вино- Машинная уборка хлопка на участке брига- <: 

градников. 
ды С. Имралиева. 

Только один район — Ждановский — яркий «Артерия жизни» — оросительный канал на

:.. пример того, что дало азербайджанскому кре- землях Ждановского района. 

стьянину орошение. Эти снимки сделаны в двух Работница совхоза Миная Аббасова на сборе k 

ж 
совхозах — хлопководческом имени Владимира 
Ильича Ленина и Ждановском винопрадарском. 

винограда. 

Совхозный завод по переработке винограда. 

Плантации виноградников занимают 1.200 гек- По этим стеклянным трубам идет виноградный - ,,;М.

у таров. Из года в год здесь получают высокие уро- сок. 

совхоз собрал 13 тысяч жаи. В прошлом году Р Фотохроника ТАСС 

ЗА БРАТСКУЮ 

помощь 
Три года назад рабочий СУ -6 

строительного треста 3' 31 Сергей 
Петров в числе группы ленинград-
ских рабочих выехал в Монголь-
скую Народную Республику. Ле-
нинградцы возводили здание сель-
скохозяйственного техникума не-
подалеку от столицы Монголии 
Улан-Батора. Стройка была объ-
явлена ударной комсомольской, и 
русские строители делали все, 
чтобы сдать ее в назначенный 
срок. Работали беспрерывно и в 
сложных условиях местной зимы: 
сорокаградусный мороз, метели и 
вьюги. Возникло много непредви-
денных трудностей. Тогда наши 
строители решили работать и по 

выходным. 

Через полтора года после нача-

ла строительства техникума (а 
весь объем работ был рассчитан 

на три года) правительство рес-

публики обратилось к строителям 

с просьбой сдать техникум на год 

раньше. Стране очень нужны ква-

лифицированные кадры работников 

сельского хозяйства. 

Строители прикинули свои воз-
можности н решили выполнить эту 
просьбу. Работали по 12-14 ча-
сов в сутки, а последние два ме-
сяца без выходных (причем рабо-
тали безвозмездно), но к началу 

учебного года, на год раньше, чем 
предусматривал план, в новом 
сельскохозяйственном техникуме 

начались занятия. 

Об этом рассказал на пленуме 

городского комитета комсомола 

сланцевский строитель Сергей 
Петров. На этом же пленуме пер-

вый секретарь ГК ВЛКСМ Г. Бо-
ровиков вручил С. Петрову По-
четную грамоту, пересланную на 

его имя из посольства СССР в 

Монгольской Народной Республи-
ке. Это вторая грамота строителю. 

Первую ему вручили еще в Мон-
голии. 

В. САЛОВ. 

Р 
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РационаЛи8аТорСКое ступит на пульт через 20 секунд 
после ее обнаружения. На экра-

ПреДЛоЖеНИе инженераI В не будет указано место неполад-

Ю ия Тихонова кн. р Система ТВ -I будет обеспечи-
С у Л и Т 6 о Л Ь Ш и е гать телеконтроль, телеизмерение, 

ВЫГОДЫ ПроИЗВОДСТВу телесигнализацию и телеуправле-
ние 100 параметров. Это обеспе-
чит бесперебойную и правильную 

На комбинате Юрий только вто-
рой год. Еще не забылся шум 
аудиторий политехнического ин-
ститута. А работа уже завладела 
им целиком, отняла даже свобод-
ное время. 

Должность старшего инженера-

конструктора — творческая долж-
ность. Тут и понадобились приоб-
ретенные знания. Подал два рац-
предложения. А потом появилась 
мысль о диспетчеризации объек-
тов цеха тепловодоснабжения. По-
могли занятия вычислительной 
техникой в студенческие годы. Так 
родилось третье рационализатор-
ское предложение — устройство 
ТВ -I. Названо оно по имени ис-

полнителей Ю. Тихонова и 

Я. Вильюмса. 
На недавно прошедшем слете 

рационализаторов и изобретателей 
комбината «Сланцы» Юрий де-
монстрировал свое детище. Объяс-
нял принцип устройства и работы. 
Пожилые рационализаторы с ува-
жением и удивлением поглядыва-
ли на юношу. А он не уставал сно-
ва и снова увлеченно комменти-
ровать появляющееся на экране 

изображение. 

жидких отходов производства. организацию ведения технологи-

Работа всех узлов станций связа- ческого процесса, исключит ава-
на самым тесным образом, поэто- рии. 

ТВ -I решено установить на вто-
му неполадки или повреждения од 
ного объекта влекут за собой ос- Рой насосной станции, где на ос-
тановку других. Операторам стан- ноге этого устройства будет обо-
ций нужно периодически проверять ботыван начнутсятвэтом ский дуты Ра-
показания приборов, чтобы не до- кончатся в год столетия со дня 

пустить аварии. Часто приходится рождения В. И. Ленина. 

работать во вредных условиях. Вот что думают об этом специа-

Объекты же, по мнению конструк- ласты комбината. 

торсхой группы центральной лабо- Начальник цеха теплаводоснаб-

ратории КИП и автоматики, очень женин Петр Васильевич Михай-
легко поддаются автоматизации. 

Автоматизация отдельных объ- лов: 
ектов позволит. произвести ком- — Система ТВ -I? Это, несом-
плексную автоматизацию всей си- ненно, очень хорошо задумано. 
стемы тепловодоснабжения комби- удачное оформление, небольшие 
ната. Сведения о работе юборудо- Размеры. В этом году начнем мон-
пания,об уровне жидкости в емко- Тировать диспетчерский пульт. А 
стях, расходе, давлении, темпера- в будущем — запустим в праиз-
туре отдельных параметров необ- водство. Надеемся, что результа-
ходимо будет сосредоточить в од- ты будут очень хорошие. 
ном месте, то есть произвести дис Главный инженер комбината 
петчеризацию цеха. «Сердцем» «Сланцы» Юрий Иванович Беля -

диспетчерского пункта и станет нин: 
созданное Ю. Тихоновым устрой- — В чем ценность этого рац-
ство ТВ -I. предложения? Во-первых, важно, 

С введением диспетчеризации от- что внимание диспетчера не бу-
падет необходимость в громозд- дет рассеиваться, так как он бу-
ких операторских пультах на каж- дет видеть только то, что неис-
-.__ и,',',, п.,.,,'° "'па пляпнп Rn-ятооы х. в цехе из 32 

Система тепловодоснабжения — формации в одном местё позволит рабочих с введением диспетчери-
одна из наиболее важных на ком- с большой надёжностью осуществ- зации останется лишь восемь че-
бинате. П ять насосных станций лять контроль за работой станций. ловек: Это явная выгода для 

Сооб сине о неисправности по- производства. Н. ВЕСЕЛОВА. 

ПоЛитичЕсВоЕ 
САМО ОБРАЗОВАНИЕ 
Для пропагандистов и слу-

шателей ,проблемных теорети-
ческих семинаров, школ основ 
маркоизма-ленинизма, системы 
комсомольского просвещения, 
народных университетов обще-
ственно-политических знаний в 
1970 году будут опубликованы 
статьи, лекции, консультации по 
всем темам учебных планов и 

программ. 

Центральное место на стра-

ницах журнала займут мате-
риалы, посвященные 100-летию 
со дня рождения Владимира 
Ильича Ленина. 

В разделах «Заочная мето-
дическая школа», «Пропагам-
ди.сту об ораторском иокусст-
ве»,«Беседы с молодыми про-
пагандистами» получат освеще-

ние проблемы педагогики, 
психологии, логики, культуры. 

На широкие круги читателей 
рассчитаны разделы «Мировая 
система социализма», ((Пробле-
мы научно_техмической рево-
люции», «Научный атеизм», аУ 
политической карты миiра». 

В 1970 году будут продол-
жены консультации в помощь 
самостоятелыно работающим 
политической книгой. 

Стоимость годовой подписки 

на журнал 2 рубля 40 копеек. 

обеспечивают перекачку воды и щ 

но требуется единогласие постоян- голосовании в Совете Безопасно-

В. Б Е Р Е Ж К О В ю+ых членов Совета при принятии сти. Советский Союз упрекают в 
решения. В этом случае все по- том, что он подымает слишком 
стоянные члены Совета участвуют большой шум по этому поводу. 

/ и ЕН т т' е голосовании, то есть держава, Да, Советский Союз действитель-

НАКОНФЕРЕНЦИИ'1  Н,У/'1У/1' Участвующая в споре, не будет вы- но обращает большое внимание 
ведена за дверь. Что же касается на процедуру голосования, ибо 
конфликтов второй категории, ко- Советский Союз больше всего за -

В п ` • О о т торые разрешаются мирными интересован в решениях, которые 
ц М А 1--{( средствами, то тут предполагается будет принимать Совет Безопас-
ГГГГ 1111 иная процедура: держава, участ- ности. А ведь все решения прини-

вующая в споре (в том числе и маются с помощью голосования. 
постоянные члены Совета), не Дискутировать можно сто лет и 

ИЗ ДИПЛОМАТИЧЕСКОЙ ИСТОРИИ принимает участия в голосовании. при этом ничего не решить. Для 
Сталин спрашивает, правильно ли нас же важны решения. Да и не 

ВТОРОЙ МИРОВОЙ ВОЙНЫ он понимает положение. - только для нас. 
РУЗВЕЛЬТ и ЧЕРЧИЛЛЬ вновь Вернемся на момент к приводив-

подтверждают, что Сталин вполне шимся сегодня примерам. Если 
(Начало в й º 180, 181, 183-199) СТАЛИН далее заявляет, что, правильно понимает положение. Китай потребует возвращения 

насколько он понял, при обсужде- СТАЛИН, заканчивая, говорит, Гонконга или Египет потребует 
РУЗВЕЛЬТ и ЧЕРЧИЛЛЬ отве- нии конфликтов первой категории что Советский Союз обвиняют в возвращения Суэцкого канала, то 

чают, что правильно. предполагается свобода дискуссий, излишнем заострении вопроса о вопрос об этом будет голосовать-



НАШ ЧИТА ТЕЛЬ ЛроАолйкает разговор ■ Аелится мне-

нием ■ Жалуется ■ Советует ■ Пре-
Аупре1сдает ■ Спрашивает. 

ШКОЛА ТАНЦЕВ Н V ЖНА ашаютсяндетиль моложе 

этого возраста. Я имею в виду 

Напечатанная в номере 194 га- Их в первую очередь интересует Сашу Колокольцева и его прияте-

зеты статья Е. Богословской «Тан- доход, получаемый от танцев,, а лей. 
цы-это серьезно» является свое- не качество исполнения их, праве- Добрая половина посетителей 
временной и актуальной. Нельзя дение вечеров. вечеров - это учащиеся 7-8 клас-

не согласиться с автором, что тан- Танцевальные вечера проходят сов. Многие из них второподники 
цы должны воспитывать у моло- скучно и шаблонно. Многие моло- или недисциплинированные. 
дежи этику и эстетический вкус. дые люди ходят туда только для Комсомольцы должны играть 

работнику милиции, часто того, чтобы встретиться с друзья- ведущую роль а оргаiнизации и .Мне, 
приходится бывать на танцеваль- ми и подругами, проведении танцевальных вечеров, 

ных вечерах. И всякий раз испы- Должны ли школьники лосе- но, что греха таить, и они -то не 

тываю чувство меудавлетворенно- щать танцевальные вечера? По все умеют правильно танцевать. 

сти за поведение молодежи, испол- этому вопросу у педагогов школ Решить эту проблему можно толь-

нение ею танцев. Современные там- разные мнения. Одни против по- ко при совместном усилии работ-
цы в корне отличаются от преж- сещелгия, другие за то, что стар- ников отдела культуры, ГК ком -

них. Но дело не в этом, а в том, шеклассники могут бывать на этих сомола, администрации Домов 
что исполняются они примитивно и вечерах. культуры. Необходима школа тан-

по-разному. В Доме культуры горняков ад- цев. В. ШИШОВ, 
Повинны в этом, „ по-моему, министрация ограничивает доступ инспектор детской комнаты 

прежде всего работники культуры. ребят моложе 16 лет, а в качестве милиции. 

ПРАВИЛЬНО ЛИ ЭТО? 
3 сентября постановлением ад- щающее хранение лодок и ло-

микистративной комиссии за дочных моторов на расстоянии 

№ 438 меня оштрафовали на 3 600 метров вверх по течению и 

рубля за хранение лодки в запре- 1.200 метров вниз по течению, 

щепном месте. Я читал объявле- начиная от спасательной стан-

ние о том, чтобы перевезти лодки ции, а не от моста, как пишете 

с берегов реки Плюссы на лодоч- вы, Лев Павлович. 

ую станцию. В нем была указана g вашем объяснении, напи-
граница запрета: выше моста 600 
метров и ниже 1.200 метров. Моя 

санном после составления про-

стоит в деревне Малые По- 
токола участковым милиционе- 

Это примерно на 
ром, вы ни словом ни обмол-

ля. расстоянии 

1.500 
вились о том, что не согласны с 

метров от моста, а я все же 

оштрафован. Правильно ли это? 
его выводами, написали лишь, 

что «лодка ваша здесь времен-

Л. ФРОЛОВ. но, на период охотничьего се-

Молодежная ул., дом 3 2, зона, по окончании его будет 
кв. № 12. перегнана на постоянное ме- 

сто». Наконец, в случае несог-

ОТ РЕДАКЦИИ:- С целью ласия с постановлением адми-

улучшения благоустройства бе- нистративной комиссии вы име-

регов реки Плюссы исполком ли право в 10-дневный срок об -

городского Совета депутатов жаловать его. Однако этого не 
трудящихся принял в июле это- сделали, а месяц спустя напи-

го года постанов51ение, запре- сали в редакцию. 

ПОЖАР ЛЕГЧЕ ПРЕДУПРЕДИТЬ 
Все, о чем пойдет речь в этой На промышленных предприятиях 

заметке, общеизвестно. И все-та- и в жилом секторе, готовясь к 

НЕТ ХОЗЯИНА 
У тех, кто пользуется услугами 

городской бани, создается впечат-

ление, что здесь нет хозяина. Хотя 

заведующая есть. В бане не хва-

тает тазов для мытья ног, а те 

немногие, что есть, слишком тяже-

лые. Душ систематически не ра-

ботает. Вода идет то холодная, то 

горячая. Разбрызгиватели сорва-

ны. Струя горячей воды направ-

лена мне .вниз, как положено, а в 

разные стороны. Зазеваешься-мо-

жешь обжечься. Весы в мужском 

отделении сломаны. Двери в моеч-

ную плотно не закрываются, и пар 

идет в раздевалку. Кусочек вой-

лока мог бы избавить от этого. 

Часть электросветильников не го-

рит. Нет аптечки первой помощи. 

Есть и другие недостатки. Я 

не буду перечислять их, ведь де-

ло не в перечислении, а в том, 

чтобы их не было. Позаботиться 

об этом должна зав. баней 

тов. Синицына. 

Д. СМОЛЬСКИИ. 

ВАША ХАТА НЕ С КРАЮ 
С виду дом № 21 по улице Гор-

няков ничем не отличается от 

других зданий. Разве что зелени и 

цветов побольше. Это, конечно, 

для того, кто не знает жизни до-

ма. А кто узнает поближе, тот 

так не скажет, потому что в доме 

этом не как у других. Большим 
недостатком я считаю то, что нет 

воспитательной работы с подрост-

ками. Некоторые взрослые, заме-

тив плохое в поведении ребят, не 

спешат пресечь, а, наоборот, защи-

щают. 

В одном из подъездов этого до-

ма собираются подростки в воз-

расте от 10 до 16 лет. Н а лестни-

це, ведущей на чердак, играют в 

карты, курят, ругаются изецензур-

ными словами, бросают спички, 

окурки. Когда взрослый делает за-

мечание-грубят: мол, не перело-

мишься, если уберешь. Невдомек 
этим подросткам, что они наруша-

ют покой людей, подают плохой 
пример ребятам помоложе себя. 

Хочется, чтобы здесь чаще бывал 

участковый милиционер, держал 

ребят под контролем. 

А. АРТЕЕВА, 

ОТ РЕДАКЦИИ:. В письме 

А. Артеевой поднят очень 

важный вопрос. Автора волнует 

то, что подростки без пользы 

для себя и окружающих про-

водят свободное время, не бо-
рются с плохими привычками. 

А вот с выводом ее не хочет-

ся соглашаться. Думается, что 

устанавливать у дома мили-

цейский пост вовсе не обяза-
тельно. Ведь у каждого под-

ростка есть родители, они, 
прежде всего, должны забо-
титься о поведении своих де-

тей. Не так еще далеко зашло 

дело, чтобы плохое взяло верх 

над хорошим. Пока этого не 

случилось, надо помочь ребя-
там. Чем скорее, тем лучше. 

ЖДУТ УКАЗАНИЙ... 
Началась осень, а для жильцов 

нашего дома - пора хождения 

по мукам. В нескольких словах 

суть дела. 

Когда начинаются дожди, под-

вал дома наполняется водой. Сы-
рость проникает в комнаты, пор-

тйт здание, мебель в квартирах, 

тем более, что отопление еще не 

налажено. И так длится вот уже 

десятый год, с момента сдачи до-

ма в эксплуатацию. 0 нашей бе-
де хорошо осведомлены работни-
ки ЖКО треста «Ленинградсла-
нец», но они не опешат принять 
меры своевременно, обязательно 
ждут, чтобы жильцы пожалова-

лись в другие инстанции. Только 
после этого начнут откачивать во-

ду. 

Почему так получается? Да по-
тому, что коммунальники забыва-
ют о нуждах жильцов. Они-ред-
кие гости на территориях домоуп-

равлений. Кто-то может возразить: 

мол, квартиросъемщиков много, а 

коммунальных работников-едини-

цы, везде не поспеть. Так подума-

ли и мы. И вот один из нас от-

правился на прием к начальнику 

ЖКО А. И. Сороке. Ох, уж эти 

приемные дни! Сколько они отни-

мают времени у людей. К сожале-

нию, встреча с Андреем Игнатье-
вичем не состоялась, у ж очень 

была большая очередь и все с 

жалобами. 

О своей обиде он рассказал все 

же главному инженеру ЖКО 
Н. К. Поденку. Тот пообещал по-

мочь, но не сказал, когда будут 
приняты меры. Вот почему воз-

никло это письмо. 

ШЕРШНЕВ, КОКОР:НИКОВ, 
СТУПНЕВ, ИВАНИНА, 
СМИРНОВА, ПАВЛОВА и 

другие жильцы дома 3Ч 2-а 
по улице Маяковского. 

ки хочется еще раз напомнить эти зиме, надо убрать с территории  

вещи, так как из-за них горючие отходы, отремонтировать 

иногда случаются большие не- и утеплить пожарные водоемы, 

приятности. гидранты, насосы, а также пожар- П О С Л Е Д А М Н Е О П У Б Л И К О В А Н Н Ы Х П И С Е М 
В городе еще много жилого ный трубопровод, если в этом 

фонда с печным отоплением. Надо, есть необходимость, содержать в и п ( % 

чтобы оно к зимнему сезону было иоправмом состоянии проезды х ТТ I4 В l 1 Т Е,1 1 Ь Н О, Н О `I А К Т 
исправлено. Для этого необходимо подъезды. ] /П1 jг1 
отремонтировать печи, очистить от _ В магазинах и торговых базах с 

сажи дымоходы. Жильцы должны печным отоплением произвести Два года назад гавифицировали по чьей-то забывчивости, оплош-
соблюдать противопожарные ме- Ремонт печей и. установить, где 

Р роприятия, помнить, что печь мож-
нет, металлическое ограждение. поселок шахты N 1. Были состав- ности. Хотя и с опозданием, дело 

но топить, если она исправна. Проверьте осветительную и сило- лены Список квартир, техническая можно Было поправить. Однако 

Нельзя растапливать ее бензи вую электропроводку. Особенно документация и прочие приложе-

ном, керосином, оставлять без обратите внимание на предохрани- кия. И вот настал день, когда в этого не сделали. Не раз Е. И. Ва-
присмотра, поручать топку детям, тельные щитки. домах шахтеров поставили газа- сильева обращалась к администра-

Уходя из дому, обязательно про- При хождении в сараи, подвалы, вые плиты. Без плиты осталась ции шахты N 1 и в другие орга-
на чердаки нельзя пользоваться 

верьте отопительные л электро-
нагревательные приборы, уберите открытым огнем (спичками, фа- квартира Р доме Nнизации, занимающиеся газифи-
подальше от детей спички. Если келами и т. д.), а при отогревании по Лесной улице, где живет пен- нацией поселка. Вначале ей о6ъ-

Р газопровода, паропровода и дру- сионе ка Е. И. Васильева. 
пользуетесь примусом или керога- гих систем - применять паяльные ясняли, что нет плит, потом еще 

зом, заправляйте их в холодном , факелы. Мы не склонны думать Что 
состоянии. Керосин храните в кла- лампыф что-то говорили, а теперь и обе-
довых в плотно закрытой метал- Выполняя эти правила, соблю- сделано это по злом умыслу, ь Р д У У у' ве д щать перестали.  

лической посуде и не более пяти дан меры предосторожности, мож- Е. И. Васильева много лет прорв-

-тров. Не оставляйте без при- но не допустить пожаров. ботала на предприятии. Здесь же Редакция попросила жилищно-

отра включенные в электросеть С. КУЗОВЧИКОВ, 
утюги, плитки, чайники. Не зам, начальника до последних дней своей жизни коммунальный отдел треста « Ле-
ставьте их рядом с легковоспламе- профессиональной пожарной трудился и ее Муж. нинТрадсЛанецв (в ведении его 
няющимися предметами. части. Вероятней всего так случилось находится жилой фонд поселка) 

ся в Ассамблее и в Совете Безо- СТАЛИН еще раз спрашивает, правительство высказало мнение, вам. Но исторические факты го-

пасности. Сталин может заверить действительно ли это так. что единство трех держав в обес- ворят о другом. Западные полити-

своего друга Черчилля в том, что ЧЕРЧИЛЛЬ и РУЗВЕЛЬТ от- печении безопасности после войны ки осознали важность единогласия 

Китай и Египет при этом окажут- вечают утвердительно. может быть достигнуто. Предло- великих держав и выработали на 

ся не одинокими. В международ- СТЕТТИНИУС заявляет, что жения, разработанные в Думбар- этой основе компромиссную фор-
ной организации у них найдутся без единогласия постоянных чле- тон-Оксе, говорилось далее в этом мулу. Действующая в Совете 
друзья. Это имеет прямое отноше- нов Совет Безопасности не может заявлении, а также дополнитель- Безопасности процедура голосова-
ние к вопросу о голосовании. предпринять никаких экономиче- иые предложения, сделанные Руз- ния была предложена Ваш ингто-

предпр ЧЕРЧИЛЛЬ заявляет, что если вельтом, могут служить основой ном, поддержана Лондоном и не 

бы названные страны потребовали ских санкций». будущего сотрудничества великих 

удовлетворения своих претензий, Весь этот обмен мнениями при- и малых держав в вопросах меж- кто иной, как Рузвельт и Черчилль 
то Великобритания сказала бы вел в конце концов к установле- дународной безопасности. договорились об этой процедуре с 

«нет». Власть международной ор- нию той процедуры голосования в g последующие годы в ООН Советским правительством. И мен-

ганизации не может быть исполь- Совете Безопасности, которая и раздавалось немало обвинений в но так обстояло дело в действи-
зована против трех великих дер- зафиксирована в Уставе ООН. тельности. 

жав. Еще во время Крымской конферен- адрес Советского Союза по пово-
СТАЛИН спрашивает, действи- ции Советское правительство сде- ду так называемого «права вето». На этом мы заканчиваем 

тельно ли это так. лало по этому поводу соответст- Дело изображалось так, будто иубликагуию глав из книги 

ИДЕИ отвечает, что страны мо- вующее заявление. Выразив удов- правило единогласия в Совете В. Бережкова «У истоков 

гут говорить, спорить, но решение летворение в связи с предстоящим Безопасности это некое хитроум- ООН», подготовленной для 
не может быть принято без согла- созданием Международной орга- ное советское изобретение, навя- издания за рубежом агентст-

сия трех главных держав. низации безопасности, Советское занное Москвой западным держа- вом печати ггНоеости». 

дать разъяснение по жалобе. От-
вет прислал главный инженер 

ЖЕО Н. К. Поденок. Приводим 
его дословно: 

«Изложенные факты имеют ме-

сто. Газификация жилых домов в 

поселке производилась 'по спис-

кам шахтного комитета профсою-

за. По каким причинам квартира 

N 1 не газифицирована, ЖКО не-

известно. 

В настоящее время жилищно-

коммунальный отдел не может 

газифицировать данную кварти-

ру из-за отсутствия газового обо-
рудования». 

Так и не знает Е. И. Василье-
ва, будет ли и когда ликвидиро-

вана допущенная оплошность. 

Редакция вместе с Е. И. Ва-
сильевой надеется, что жилищно-

коммунальный отдел все же су-

меет найти возможность газифи-
цировать ату квартиру и теп са-

мым исправить допущенную ранее 

ошибку, а партийное бюро шах-

ты N^ 1 разберется, почему шахт-

ком пропустил ее в списках на 

газификацию. 
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СМОТР И ЭКЗАМЕН 
Для улучшения работы по 

военно-патриотичecкому воспита-
нию молодежи, дальнейшего раз-

вития массового физкультурно-
спортивного движения областной 
и городской комитеты ВЛКСМ со-
вместно с облсовпрофом, област-
ным и городским комитетами по 

физической культуре и спорту, ко-

митетами ДОСААФ проводят в 

1969-1970 годах смотр спортив-

ной и оборонно-массовой работы 
первичных комсомольских органи-

заций и экзамен комсомольцев и 

молодежи по физической и воен-

но-политической подготовке, по-

священные 100-летиго со дня 

рождения В. II. Ленина. Для про-

ведения этих мероприятий в Л е-

нинграде и области создан оргко-

митет. В его состав вошли пред-

ставители различных обществен-
ных организаций города и обла-
сти. Председателем оргкомитета 

утвержден секретарь ОК ВЛКСМ 
А. П. Туликин. 

Смотр проводится в три этапа. 

1-й этап — по март 1970 года —

предусматривает проведение ши-

рокой разъяснительной работы 
среди комсомольцев и молодежи 

о целях и задачах смотра и экза-

мена, вовлечение членов ВЛКСМ, 
юношей и девушек в рады ДСО и 

ДОСААФ; приобретение и подго-

товку спортивного инвентаря, соз-

дание, благоустройство материаль-

ной базы — простейших волей-
больных, баскетбольных, футболь-

ных площадок, учебных классов, 

военных кабинетов и т. д.; подго-

товку тренеров-общественников, 
судей, инструкторов туризма; мак-

симальное вовлечение комсомоль-

цев и молодежи в спортивные сек-

ции, кружки, курсы гражданской 
обороны; массовое участие юно-

шей и девушек в кроссах, в пятой 
Всесоюзной спартакиаде по воен-

но-техническим видам спорта и 

других мероприятиях. 

2-й этап — апрель—июнь 1970 

года — предусматривает проведе-

ние экзамена для юношей и де-

вушек по физической и военно-

технической подготовке. В экзамен 

входят: бег 100 метров, плавание 

100 метров или 300 (без учета 

времени), прыжки в длину, высо-

ту, метание гранаты на дальность 

и в цель, подтягивание на пере-

кладине, лазание по шесту или 

канату (на выбор), участие в по-

ходе, соревнованиях по стрельбе, 
овладение одной из военно-техни-

ческих специальностей (вождение 
автомашины, мотоцикла, катера, 

мотороллера, трактора, моторной 
лодки и т. д.), а также оказание 

первой медицинской помощи по-

страдавшим. 

К сдаче практических нормати-

вов допускаются юноши н девуш-

ки от 14 до 28 лет. Из одиннадца-

ти нормативов обязательны для 

юношей — 7, для девушек — 5. 

В зачет могут идти результаты 

соревнований по лыжному спорту 

в сезоне 1969-1970 годов. Овла-
дение одной из военно-техниче-

ских специальностей обязательно. 
Сдавшими экзамен считаются уча-

стники, выполнившие установлен-

ные нормативы на уровне спор-

тивного комплекса ГТО для уча-

стников до 16 лет и комплекса 

ГЗР — для остальных участников. 

Девушки зачеты сдают согласно 
требованиям комплекса ГТО. 

3-й этап — июль—август 1970 
года — предусматривает проведе-

ние городских и районных празд-

ников и спартакиад. На праздни-

ках будут подведены итоги смот-

ра и экзамена по физической и 

военно-технической подготовке. 

Будут проведены яркие и красоч-

ные парады, массовые военно-

спортивные эстафеты', показатель-

ные выступления ведущих спорт-

сменов, членов ДОСААФ. Итоги 
`должны подводиться торжествен-

но на вечерах, праздниках и сле-

тах в первичных организациях до 

20 августа 1970 гада, а в городе 

или районе—до 1 сентября 1970 го-

да. Для награждения лучших уча-

стников смотра районных, город-

ских и первичных комсомольских 

организаций учреждено 11 памят-

ных вымпелов ОК и ГК ВЛКСМ. 
Лучшие организации будут на-

граждаться памятными вымпела-

ми ОК и ГI( ВЛКСМ, Почетными 
грамотами ОК ВЛКСМ. и ценны-

ми призами (набор спортивного 

и т истского инвента я) а о га -

ЛОСЛЕА11ИУ! МАТц СЕЗОНА ны печати, радиовещания' и теле -

В субботу в 15 часов на ста-

дионе «Химик» прозвучит сигнал 

арбитра, возвещающий о начале 

последнего в этом сезоне футболь-

ного матча. На поле выйдут иг-

роки команды «Химик» и ветера-

ны футбола, те, кто десять лет за-

щищал честь города в основных 

составах команд «Труд» и «Хи-
мик». Среди участников этого 

матча будут Т. Бершицкий, В. Рю-

видения за лучшую пропаганду 

дов, В. Михайлов, К. Корнеев, смотра и эказамена — бесплатны 
Ю. Цухлов, Г. Сойкин, Н. Махо- ми туристскнми путевками на 

тин, Н. Равин и другие. Послед- чемпионаты мира, Европы или 

ний свой матч проведет лучший международные соревнования. 

бомбардир команды В. Гаврилов. А. МИХАЙЛОВ, 

Специальное жюри определит председатель городского ко-
митета по физической культу -

двух лучших игроков матча, ко-

торым будут вручены призы. А 
болельщики примут участие в ло-

терее, где разыгрываются спортив-

ный инвентарь и рыболовные при= 

надлежности. 

слАнцЕвсКиГт ВЕЧЕРНИЙ 
ИНДУСТРИАЛЬНЫИ ТЕХНИКУМ 

ОТКРЫВАЕТ ПЛАТНЫЕ СЕМИМЕСЯЧНЫЕ 
КУРСЫ ПО ПОДГОТОВКЕ 

ДЛЯ ПОСТУПЛЕНИЯ В ТЕХНИКУМ 
НА БАЗЕ ВОСЬМИ И ДЕСЯТИ КЛАССОВ 

Начало занятий - 1 декабря 1969 года. 

Прием заявлений с 9 до 13 и с 17 до 20 ча-

сов (кроме субботы и воскресенья). 
Адрес техн1кума: г. Сланцы, ул. Ломоно-

сова, дом № 10. 
Телефон Лучкинской АТС № 508. 

ШАХТЕ № 2 

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 
ТОКАРЬ 5-6-7-го разряда, 

ФРЕЗЕРОВЩИК. 
Оплата труда повременно -премиальная 

ХЛЕБОКОМБИНАТУ 

ТРЕБУЮТСЯ 

Н А РАБОТ У 

ЖЕНЩИНЫ В ЦЕХ. 

Редактор 
В. С. МЕЛЬНИКОВ. 

СЛАНЦЕВСНИЙ ДОМ ПИОНЕРОВ 

г®® д Т Н о й е 

ЗАБОТЬСЯ О НЕМ 
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ВНИМАНИЮ НАСЕЛЕНИЯ ГОРОДА И РАИО-
НА, ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНЫХ ОТДЕЛОВ И 
КОНТОР, ПРЕДПРИЯТИИ, УЧРЕЖДЕНИИ, ОРГА-
НИЗАЦИИ И ВЕДОМСТВ, ДОМОВЫХ И УЛИЧНЫХ 
КОМИТЕТОВ 

УПРАВЛЕНИЕ КОММУНАЛЬНОГО ХОЗЯЙСТВА 
СЛАНЦЕВСКОГО ГОРИСПОЛКОМА 

О Б Ъ Я О Л Я Е Т, 

мыто 11 ц 18 октября 

ПРОВОДЯТСЯ ОБЩЕГОРОДСКИЕ 

ЮБИЛЕЙНЫЕ ВОСКРЕСНИКИ 
ПО БЛАГОУСТРОЙСТВУ 

И ОЗЕЛЕНЕНИЮ ГОРОДА И РАЙОНА. 
Управление коммунального хозяйства просит всех 

граждан принять самое активное участие в воскресниках 

в честь 100-летия со дня рождения Владимира Ильича 
Ленина. 

ПРОВОДИТ НАБОР УЧАЩИХСЯ 

В СЛЕДУЮЩИЕ КРУЖКИ: 

КЛУБ ЮНОГО МОРЯКА, 

Ф О Т О К Р У Ж О К, 

РАДИОКЛУБ, 

АВИАМОДЕЛИРОВАНИЯ, 

КРОИКИ И ШИТЬЯ, 

ОРКЕСТР НАРОДНЫХ ИНСТРУМЕН-
ТОВ, 

ОРКЕСТР БАЯНИСТОВ, 

МЯГКОИ ИГРУШКИ, 

ХОРЕОГРАФИЧЕСКИИ (мальчики), 

ХОР,' 

КУКОЛЬНЫ И, 

ИЗОБРАЗИТЕЛЬНОГО ИСКУССТВА, 

ТУРИЗМА И КРАЕВЕДЕНИЯ, 

ХУДОЖЕСТВЕННОГО СЛОВА, 

ЮН НАТСКИ И. 

Запись производится ежедневно с 10 до 

12 и с 15 до 18 часов по адресу: г. Сланцы, 

ул. 1 Мая, дом № 55. 

Б ЫТП РОМКОМБИНАТУ 

Ll 11 !Е о е 10, 11.50, 14.20, 18, 20, 22 
часа. Для детей. «Волга-

КИНОТЕАТР «ТРУД». Волга». Начало в 16 часов. 

10 октября — «В 12 часов КЛУБ «ШАХТЕРв. 11 ок-

придет босс». Начало в тябр;я — «Бабье царство.. 

11.50, 14.20, 16.10, 18, 20, 22 Начало в 19,21 час. Для де -

часа. 11 октября,— «В 12 тей. «Маленький беглеце. 
часов придет босс». Начало Начало в 17 часов. 

Управление коммунального хозяйства 
горисполкома. 

СЛАНЦЕВСКИИ ОБЩЕТЕХНИЧЕСКИЙ 

ФАКУЛЬТЕТ ЛГИ 

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР СЛУШАТЕЛЕИ 
НА ПЛАТНЫЕ ПОДГОТОВИТЕЛЬНЫЕ КУРСЫ 

В ИНСТИТУТ. 

Занятия сменные. Начало занятий с 13 ок-

тября 1969 года. Стоимость обучения -25 руб-
лей. Прием документов - с 9 до 13 часов и с 

18 часов 30 минут до 20 часов ежедневно по 

адресу: гор. Сланцы, ул. Ломоносова, дом 

№ 12, деканат общетехнического факультета. 
Справки по телефону: Лучкинская АТС, № 401. 

СЛАНЦЕВСКОГУ КИРПИЧНОМУ 
ЗАВОДУ 

ТРЕБУЮТСЯ 

(на постоянную работу) 

БЕТОНЩИКИ (мужчины и женщины), 

ТРАКТОРИСТ, 

ЭЛЕКТРИК 4-5-го разряда. 

Обращаться по адресу: г. Сланцы, Ком-
сомольское шоссе, дом № 11, отдел кадров, 

или в исполком горсовета к уполномоченному 

по использованию трудовых ресурсов. 

КОНТОРЕ «СЛАНЦЫ МЕЖРАИГАЗ» 

s 
ТРЕБУЮ ТСJТ 

ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИК, 
ЭЛЕКТРОМОНТЕР по обслуживанию ка-

тодных станций за щиты газопроводов от блу-
ждающих токов. 

у Справки по телефону № 451. 
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